
服装についても同様に注意を払ってください。

委員会については、親睦活動委員会：例会は会員

同士が「自己研鑽と、親睦を図る場」とし、卓話

中は私語を慎む事。新入会員はこの委員会に配属

されることが多いですが、一日でも早く経験豊か

な会員との融和を図る目的です。

ニコボックス委員会：会員にニコッとするような

ことがあった時に、皆さんに知ってほしい為のニ

コボックスですが。近況報告でも構わないのでぜ

ひご協力をお願いしたい。

出席委員会：例会に遅刻はない。また例会を早退

する際（60％ルール）には、卓話者に対して失礼

の無い様、例会場に一礼して退席するようにして

下さい。

ホームクラブに30％に出席する事も知っておいて

ほしいことです。

●優良警察官表彰（社会奉仕委員会）
　　本日、愛知県愛知警察署、天白警察署より優良警

察官を当クラブ例会にお招きし表彰を行いました。

日頃のご苦労に対する感謝状と記念品を相羽繁生

会長より贈られました。

　・愛知県愛知警察署　野間　真一 巡査部長

　　　　　　　　　　　小川　耕史 巡査部長

　　　　　　　　　　　星野　　元 巡査部長

　・愛知県天白警察署　野田　正彦 巡査長

　　　　　　　　　　　脇田　恭輔 警察職員

　　　　　　　　　　　佐々木雄大 巡査部長

　例会報告

●第2387回例会　令和４年５月18日（水）晴

●５月は青少年奉仕月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席48名

　　　　　　　出席率64.86％

●ゲスト紹介
　・加藤武嗣愛知県愛知警察署長

　・沢田章夫愛知県天白警察署長

●ニコボックス
　「卓話をさせて頂きます。堅い話になりそうですので

ゆっくりおやすみ頂いて結構です。」

2012〜2013年度会長　坪井和義

　「50周年記念ゴルフ会には大勢の会員の参加を頂き

大変楽しい一日になりました。参加の皆さんありが

とうございました。」  　吉田正道君、槇野智之君

　　　　　　　　　　梶田浩太郎君、亀井敏勝君

　「先日の50周年記念コンペ有志一同より罰金で

す。」　　　　　　　　　　　　　梶田浩太郎君

　　 本日のニコボックス　  3件 　  32,600円

　　　累　　　　　計　　　 89件　1,159,600円

　久保哲政幹事報告

▽５月例会名古屋銀行協会駐車場について

５/25(水)　40台程度ご利用可能

▽当クラブの行事予定

　・５月25日（水）　例会終了後、理事会を開催致

します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・６月８日（水）　50周年夜間リハーサル　18時～

場所　名古屋観光ホテル

※名古屋銀行協会でのお昼の例会はございません。

　・６月15日（水）　創立50周年記念例会

受付　15：30～

講演　16：00～17：00

式典　17：20～17：50

祝宴　18：00～20：00予定

場所　名古屋観光ホテル

※名古屋銀行協会でのお昼の例会はございません。

※本日、創立50周年記念例会のご案内を配布して

おります。

　ご家族様宛にご自宅に郵送させていただきます。

　・６月22日（水）　休会

　・６月29日（水）　会場の都合により名古屋観光ホ

テルにて通常例会。

　・６月29日（水）　新旧理事会

場所　か茂免（かもめ）

17時～　　　今年度

17時30分～　次年度

18時～　　　懇親会

※今年度・次年度の理事及び役員のご出席をお願

い致します。例会終了後の理事会はございません。

　相羽繁生会長挨拶

　皆さんこんにちは。

　本日の卓話は会員の坪井和義（つぼい　かずよ

し）さんです。

宜しくお願い致します。

　今日は水芭蕉の話をしてみたいと思います。水

芭蕉といえば、童謡「夏の思い出」に歌われ、夏

の花と思っている方が多いと思います。しかし私

の印象では、遅い春の花と言った方が良いように

思います。尾瀬が一番有名ではありますが、私が

行った中では長野県長野市鬼無里の奥裾花自然園

が一番でした。但し、尾瀬は行ったことがありま

せんので、比較できません。鬼無里に行ったのは

40年ほど前のＧＷでした。当時は駐車場から雪が

残った泥だらけの整地されていない道を長靴に履

き替え、一時間ほど歩いて見に行った記憶があり

ます。苦労した後、目にした一面の水芭蕉の美し

さが強く印象に残っています。その後、行くため

の道が大雨による土砂崩れのため、通行が出来な

く行けていません。最近は道も整備され、駐車場

から自然園の近くまでバスが走っていますので行

き易くなりました。

しかし中々良いタイミングで見に行くことが出来

ず、幻のままでしたが、ついに、このＧＷに行っ

てきました。今年は雪がたくさん降り、まだ雪の

下に埋もれている花が多く満開前なのか、記憶と

異なり、花が小さいこともあり、思ったより迫力

がありませんでした。時期をずらして、もう一度

チャレンジしてみようと思っています。皆さんお

出かけの際は雪の上を歩きますので濡れても良い

滑りにくい靴を持参されることをお勧めします。

ちなみに、尾瀬は５月中旬から６月初めが見頃と

のことです。また近くの戸隠はＧＷが見頃でした。

以上でございます。

ありがとうございました。

　卓　話

2012〜2013年度会長　坪　井　和　義

　和合ＲＣに入会して早や33

年なります。

入会当初、「20周年記念事業」

として、愛知万博誘致のため

の大きな周年事業（1991年）

のお手伝いや、「地区大会」

（2000年）、や「ＩＭ」のお手

伝いをさせて頂いたことが楽

しく思い出される。和合ＲＣ

という一クラブで、こんなにも大きな事業をする

という先輩方に、敬意を持っていました。

そして先日の「50周年記念事業」として、「One 

Asia One Rotary」（八神純子さんのコンサート）

も素晴らしい企画でした。

　一昨年の田中政次・山本秀樹年度で研修委員会

（以前のＲＣ情報委員会）を命じられましたが、

新型コロナウイルスのため、全く委員会も開け

なったため、今日はそのことについての話です。

以前に行ったクラブ情報委員会では、入会10年未

満の会員、紹介者にお声がけし、楽しいロータリー

ライフを送って頂くための委員会を開催しました。

そこでお願いしたのは、入会に際しての紹介者を

大切にしてほしい事。

また、メンバーはみな平等である事。ただ「長幼

の序」という言葉もありますので、年長者にはそ

れなりの礼節をもって接して頂きたいと思います。
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